

# Cela a été dur, mais on y est arrivé !!!



Retransmis par Rosa Bodini JJR 65



Tout simplement... surréaliste...

LA NOUVELLE NORME QUE TOUTE L'EUROPE ATTENDAIT !

Union Européenne : nouvelle norme sur les... WC .

Je suis soulagé !...On vit vraiment une époque formidable : enfin la décision est prise !... Je suis heureux. Félicitations à l'équipe qui vient de réussir cette étude et déposer ce rapport majeur pour la communauté européenne ! Tout le monde l'attendait : le Parlement Européen a enfin adopté la norme. Beaucoup plus important que l'uniformisation de l'impôt sur les sociétés ! Ouf, ils y sont arrivés ! Ne riez pas !

Et vous qui vous demandiez à quoi servait la Commission européenne ! Le dernier projet de la Commission : normaliser la contenance des cuves de WC dans l'Union. Après 3 ans de recherches (on n'invente rien), la Commission a trouvé " La Solution " et elle vient de l'exposer dans un rapport de 122 pages : ce sera 5 litres pour l'évacuation dans les toilettes et 1 litre pour les urinoirs (on pense bien sûr à "la grosse/petite COMMISSION").  
« 122 pages pour ça ? »



On découvre ainsi que les Français sont les Européens qui partagent le plus leurs toilettes (0,65 WC/habitant), alors qu'Allemands et Espagnols sont les plus perso à cet égard (0,94 et 1,04). Fascinant. On croit rêver en songeant que des gens payés plus de 10.000 EUR nets par mois (avec notre argent) s'occupent plus de ces problèmes de toilette que du chômage en Europe... Ce sont les mêmes qui se réunissent pour définir le calibre des bananes, décider que les moins de 18 ans ne devront plus effectuer des travaux sur un escabeau de 3 marches (adieu le ramassage des fruits pour se faire un peu d'argent) etc... Savoir que des personnes sont payées (très grassement) pour ça,

Et après ça ne nous étonnons pas que nous soyons de plus en plus ...dans la merde !

